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温暖幸福每个家庭

转市场 调产品 推新品 固品牌

“四大秘笈”让金飞达临“危”不惧
本报讯 面对严峻的欧债危机，金飞达

公司积极调整市场，将出口重心由欧洲市场

转向北美市场；由单一的台式工具向园林工

具产品转型；今年上半年推出6个新品，下半

年还将推出6个新品，预计全年新品的研发

量近40个；今年实现了与全球知名品牌美国

得伟公司的合作，同时与美国家得宝和

LOWE’S两家大型超市的合作取得实质性

进展……13日上午，记者走进江苏金飞达电

动工具有限公司，只见各车间机声隆隆，流水

线紧张运转。

今年上半年，金飞达公司实现销售4.6

亿元，与去年同期基本持平。金飞达公司总

经理张春元坦言，今年以来，尽管电动工具

行业受欧债危机的影响，出口量大幅下降，

但公司在多年的国际市场搏击中练就了一

身临危不惧的真功夫，目前在手订单已排至

9月份。同时，公司不断调整市场和产品，以

前公司欧洲市场的销售份额占40%，现在调

整为30%，并将重心向北美市场倾斜。此外，

通过前期的市场调研，公司发现园林工具的

市场份额要比台式工具大10倍，目前公司

正在进行园林工具的研发设计，最快可在明

年投放市场。

面临严峻的出口形势，金飞达为何能“临

危不惧”？“新品+品牌”，张春元脱口而出。

今年以来，金飞达公司在积极转市场、调产品

的同时，还不断巩固和加大与品牌超市和品

牌客户的合作。2004年底，在与国际电动工

具第一大品牌日本牧田公司实现合作后，金

飞达公司进入德国麦太保、博世、TTI以及美

国得伟等全球排名前五名的电动工具行业知

名大品牌、大公司的合作伙伴名单，同时还跃

上欧洲8家、北美6家品牌超市货架。如今，

在整个欧洲和北美市场，知名品牌台式电动

工具都由金飞达贴牌生产。

更为可喜的是，今年，金飞达公司与美国

家得宝和LOWE’S两家大型超市的合作进

入实质性的运作阶段。张春元欣喜地告诉记

者，9月份，两家公司将进行产品选择，即最

终敲定将与金飞达公司合作的产品类别及订

单数额。据了解，美国家得宝超市是全球最大

的家具建材零售商，LOWE’S超市是全球第

二的家居用品及建材销售商，与他们合作的

门槛以及各种条条框框特别多，金飞达公司

经过多年的国际市场历练基本达到了他们的

要求。据了解，一旦产品被选中，金飞达明年

至少可增加1000万美元至2000万美元的销

售额。 孙方贵 郭玉梅
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加快基本实现现代化、推进高邮在周边地区率先崛起，工业经济是第一方略，项目建设是第一支撑。面对当前复杂

多变的国际经济形势和经济增长动力不足、资源要素保障压力不断加大的国内严峻形势，全市上下以舍我其谁的责任

感和紧迫感，全力服务工业企业和重大项目，助推工业经济稳中求进，项目建设好中求快。从即日起，本报开设《企业稳

中求进 项目好中求快》栏目，全方位报道全市工业企业和重大项目在“提振信心、提质转型、提速跨越”中涌现出来的先

进典型。
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本报讯 记者日前获悉，今年我市的保障房建

设任务顺利实现“双过半”。目前，工程正按序时进度

稳步推进。

按照省定目标任务，今年我市应新增公共租赁

住房（含廉租房）800套，其中政府投资300套，竣工

150套。目前，新开工项目2个，共562套，待开工项

目1个，420套。其中，江苏弘盛集团专家公寓楼项

目已开工建设206套，目前主体已竣工，正在进行外

墙装饰和配套设施建设，计划今年9月竣工交付；扬

州市秦邮特种金属材料有限公司生活区宿舍楼项目

已开工建设356套，目前主体正在施工中，计划今年

10月竣工交付。待开工的碧水新城（南苑）项目为政

府投资项目，计划今年9月底前开工建设，2013年

10月底前验收交付。

今年省定我市经济适用住房目标任务为 200

套，竣工70套。其中，惠民花园二期（2）项目今年6

月已开工建设120套，目前正在进行基础施工，计划

2013年6月竣工交付；惠民花园二期（3）项目计划

今年9月份开工，2013年9月竣工。

此外，今年我市已发放廉租住房租赁补贴167

户，累计发放金额33.42万元。 姚静

开发区重大项目建设再擂战鼓
本报讯 14日下午，市经济开发区召开重大项

目推进会，贯彻落实市重大项目督查会议精神。市委

常委、开发区管委会主任汤学仁，市政协副主席张拥

军出席会议。

今年，开发区共有33个在建项目，其中21个为

新开工项目，项目无论从数量和体量来说都非常大。

汤学仁在会上要求，要抢工期，各个在建项目要

加快施工进度，推进项目建设；要抢市场，各单位在

抓项目建设的同时，要瞄准市场，实现产品互动；要

抢效率，开发区要不断优化投资环境，提高项目建设

的速度和效率。

汤学仁强调，开发区项目帮办人应不接受礼品、

礼券，不接受吃请，不允许推销工程。开发区纪委要

对全区帮办人进行监督，凡是不利于项目引进的思

路都要调整，凡是阻碍项目推进的条规都要摒弃，凡

是对重大项目服务不力的人员都要问责。

会前，与会人员参观了海德森、爱立生、微通道

扁平铝管等重大项目的施工现场。

德军德桃帅琪

聚力促畅通 创新保平安
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本报讯 日前，郭集镇某企业

老板张先生乘坐一辆出租车回郭

集，回家后发现一箱贵重物品遗留

在出租车上，情急之下，他向“110”

求助。公安部门接到报警后，迅速调

取此时间段有关路段的道路监控记

录并锁定了那辆出租车，最终使物

品归还原主。张先生感激地说：“道

路监控不但能监控道路交通安

全情况，而且还能帮助破案，监

控太神奇了！”

据副市长、市公安局局长高

长明介绍，目前，我市道路交通

监控技防工程建设位居扬州市

各县（市、区）首位。机动车在城

区每行驶3公里、在干线公路每

行驶20公里，至少被道路监控抓拍

一次。这些监控系统有自动抓拍、自

动识别、自动对比、自动报警等功

能。监控系统如悬在空中的“鹰眼”，

随时注视着地面上的一举一动，守

护着一方百姓平安！

近年来，市委、市政府把“平安

畅通工程”建设作为保发展、惠民生

的一项重点工作来抓，做到组织有

保障、实施有方案、建设有目标、城

乡同协作。

（下转二版）

八桥镇工业集中

区内总投资一亿多元

的扬州源联化纤有限

公司，目前第一条短

纤维生产线投入试

产，预计一期项目达

产后，可形成年销售

上亿元。林山/摄

4企业赴山东大学寻求合作
达成初步合作意向3项

本报讯 近日，市科技局组织4家企业赴山东

大学开展产学研对接活动。活动期间，达成初步合

作意向3项。

山东大学是一所历史悠久、学科齐全、学术实力

雄厚、办学特色鲜明、在国内外具有重要影响的教育

部直属重点综合性大学，是国家“211工程”和“985

工程”重点建设的高水平大学之一。

为充分发挥企业在产学研活动中的主体作用，

此次活动采取企业负责人和高校专家教授面对面洽

谈的方式进行。活动期间，高邮市力博机床附件厂

总经理吴廷飞与山东大学机械工程学院副院长李方

义、智能检测与数控研究室教授及博士生导师冯显

英进行了深入交谈并达成合作意向，院方表示近期

将择机来邮回访。

据市科技局有关负责人介绍，通过此次产学研

对接活动，我市企业结识了一批专家，掌握了一些技

术信息，为进一步加强与山东大学的合作奠定了基

础。 钟秋 周雷森

今日总值班 韩粉琴
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